Informaciones

- El sábado 29 a la 1.15 hablamos por el micrófono de Monalí. Habría unas 400 persones de todos los sexos. Se nos aplaudió (dies compeñeros o más de Ero y Ruestro "aundo" iniciaren el aplause, pero igual se nos habría recibido con agrado. Llevamos propaganta en 100 sobres, que fueron insuficientes. Ni uno solo vimes luego en e 1 suelo, El cospañero que habló se vió rodeado por treinta personas o más. Distribuyó en el momento todos los apbres que tenía. Varios pidieron como comunicarse con nosotros y varios dieron sus teléfonos. Un homosexual de La Plata nos dijo que un intendente quiere conocernos. En la distribución de los sobres participaron 3 compañeros de NN y 1 de Eros. También ros vinculó gente. Una lesbiana preguntó como vincularse. El compañero que hablé lo hi zo durante varios minutos. Empezó diciendo que hablamos en nombre del Frente de Libergoiós Homosexual de la Argentina, lo cual fue aplaudido. Uno de los dueños del lugar pidió silencie. Continúe diciendo que el movimiente se había formade hacía cuatro años, para ter minar con la marginación y o resión. Se refirió a que medio millón de habitantes de este país son, predominantemente homosexuales. Que hay que organizarse y unirse, pues la solución de nestros problemas depende de nosotros mismos. Que hay presos, en Villa Devoto. que hay que derogar los edictos policiales antihomosexuales. Prometimos volver el sábado próximo ara seguir vinculando gente, pues no pudimos concretar con todos. Puimos superados "por las masas". Escuchamos mucho "como puedo colaborar". Preguntaron por la sede lo que puede ser traducido en la lucha por la sede. Por el momento, Monali, de alguna manera, se puede transformar en la sede del movimiente. Todos los grupos deberían enviar delegaciones periódicamente. Concientizaríamos, vincularíamos y aprenderíamos mucho. NM estuvo presente en un periodista, un empleado de seguro, un enfermero, un vendedor de zapatos, un deportistas. Eros, a través de su plana mayor, cinco e seis o mês compe-Meros. Pensamos que si el movimiento influye a los cientos de homosexuales de ambes se xon y los erganizar, que van a los lugares de "ambiente", ya podemos decir que estamos cumpliendo cabalmente con nuestro papel. El sábado nos "vimos" grupo oprimido, vimos la posibilidad de pasar a ser grupo organizado y liberado, y la gente estaba muy gay, muy alegre. Todos los sabado debe haber volantes nuestros pegados en los baños, habría que penear en una alcancía para los presosnen el mostrador; una cartelera?; etc. Si el movimiento homosexual "dirige" Monali, es como si el movisiento obrereo revolucionario dirigiora la unión obrera metalúrgica. La gente que lo administra parace simpatizar con posotros. Hebrá que tener cuidado de no perjudicarlos ni molestarlos.

- Nos lleg 5 boletines de Bignity. Son editados por un movimiento homosexual católico

de los Estados Unidos.

- Grupo Muestro "mundo"; actualmente cuanta con unos dies compañeros regularmente sin-

culados y que colaborar de alguna manera.

muy bien. Los compañeros participantes intervinieron congran eficacia. I dimos prueba de unidad y coherencia. Cuando el diputado se enteró que entre nosetros, umo era deportita, preguntó con asombro quien era. Prometió hablar con su bloque. Opino que lo nuestro no es uma y que nos organizáramos, pues nuestra fuersa está esencialmente en nosetros mismos. Nos recomendo visitar otros bloques. Hay que enviorle más material. Pidió material para la ley de samistía que el prepara; nos incluiría. Marie Langer le escribió recomendandonos.

- Presos: el juevos le tentregamos al padre Olivera solidaridad. El envio fue poble.

- El "grupo de profesionales" tendría que resolver su opinión en relación al documento so bre el muevo gobierno. Eros y Euestro "mundó" ya lo aprobaren con algunas medificaciones. Mabría urgancia, pues hay que imprimirlo, etc. etc.
- Pensamos que el documento para trabajar con profesionales, grupos e instituciones, también habría que entregarlo a los bloques de las cámaras.
- Gremial de Abogados (Esmeralda 582-40-12); tendríamos que ir.
- Estuvinos con el secretario general de un sindicato de los Combativos, quedó en colaborar. Le pareció gustux bien que un psicólogo del movimiente trabajara (quisás gratis) en le sede del sindicato, atendiendo a afiliados al mismo. Pidió que en lo posible fuera de su ten encia. Nos conviene mucho trabajar con este hombre.
- Chimentos: un hijo de Cámpora sería homosexual.
- En las escuelas secundarias de la Capital hay charlas sobre "homosexualidad, toxicomania y drogadicción". Siempre bien acompañados.
- En Jesuaristo Super Star, Caifáa es homosexual porque representa un degenemado? Si es así hay que volantear el teatro.
- En Chile se realizó la manifestación de homosexuales. No fue reprimida. Desfilaron, se gún los diarios, unos cien compañeros.
- Homosexuales del mundo, uniós!

 Para un homosexual no hay mada mejor que otro homosexual!

 ¡For qué, no?!